
磯子区子ども会議 

 

 ８月２９日に磯子区役所にて、「磯子区こども会議」

が行われました。生徒会長が学校の代表として参加し、

会議では「だれにとっても居心地の良い学校」という

テーマについて話し合いました。各地域の小学校や中

学校ごとに分かれ、自分の学校で居心地の良い学校を

つくるために行っていることを発表しました。その中

で、中学生はもちろん、小学生も活発に話し合いに参

加できており、とてもよい雰囲気で話し合いを行うことができました。話し合いの中で、

様々な学校の取組や企画を知ることができたので、今後の活動に生かしていきたいと思い

ます。 

 


